



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH STRUKTUR MODAL, *RETURN ON EQUITY*, LIKUIDITAS, DAN *RETURN ON ASSET* TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

Oleh:

RESTY FAUZIA
11371202446

Munculnya perusahaan kecil maupun besar mengakibatkan tingkat persaingan antar perusahaan menjadi semakin ketat. Persaingan tersebut mendorong perusahaan untuk lebih meningkatkan mutu produk, penguasaan teknologi dan kemampuan komunikasi untuk terus bertahan dalam dunia bisnis, baik saat ini maupun di masa depan. Dengan semakin ketatnya persaingan di era globalisasi ini peningkatan nilai perusahaan yang tinggi merupakan tujuan jangka panjang yang harus dicapai perusahaan.

Penelitian ini dilakukan untuk menguji pengaruh Struktur Modal, Return On Equity, Likuiditas, dan Return On Asset terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Periode yang digunakan dalam penelitian ini adalah 3 (tiga) tahun, yaitu mulai dari tahun 2012 sampai 2014. Penelitian ini adalah penelitian kausal dan menggunakan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini sejumlah 14 perusahaan manufaktur sub sektor Makanan dan Minuman yang sudah dan masih terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah purposive sampling dan diperoleh sampel sebanyak 11 perusahaan. Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi data Panel dengan menggunakan bantuan program Eviews versi 9.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel (1) struktur modal berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap nilai perusahaan (2) Return On Equity berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap nilai perusahaan (3) likuiditas berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan (4) Return On Asset berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. Secara simultan Struktur Modal, Return On Equity, Likuiditas, dan Return On Asset berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan. Hal ini dapat dibuktikan dengan nilai signifikansi sebesar 0,001749.

Kata kunci : Nilai Perusahaan, Struktur Modal, *Return On Equity*, Likuiditas, *Return On Asset*.